

Nama Sekolah : **SD Kanisius Demangan Baru 1** Kelas : VI B
 Alamat : Jl. Demangan Baru No. 22 Semester : 2
 Nama : STEPHANUS ALVIN YOSIEP Tahun Pelajaran : 2015/2016
 Nomor Induk/NISN : 6288

CAPAIAN

	MATA PELAJARAN	KKM	NILAI		Rata - rata Kelas
			Angka	Huruf	
1	Pendidikan Agama	75	84.00	B	84.87
2	Pendidikan Kewarganegaraan	71	69.83	B	83.45
3	Bahasa Indonesia	75	78.33	B	84.30
4	Bahasa Inggris	75	86.17	B	92.03
5	Matematika	64	63.17	C	77.53
6	Ilmu Pengetahuan Alam	72	79.25	B	84.38
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	74.72	B	82.21
8	Seni Budaya	75	80.50	B	81.93
9	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	75	78.00	B	80.98
10	Muatan Lokal				
	a. Bahasa Jawa	64	65.33	B	78.15
	b. TIK	75	80.17	B	86.65
	c.				-
	Jumlah Nilai		839.47		
	Rata - rata		76.32	A	

Penilaian	Melalui Kegiatan	Nilai	Keterangan	
Pengembangan Diri	1	Layanan BK	-	Perlu lebih meningkatkan motivasi belajar
	2	Ekstrakurikuler	-	-
			-	-
			-	-
			-	-
3	Pembiasaan	-	Perlu lebih meningkatkan kegiatan pembiasaan	

Nama Sekolah : **SD Kanisius Demangan Baru 1** Kelas : VI B
 Alamat : Jl. Demangan Baru No. 22 Semester : 2
 Nama : STEPHANUS ALVIN YOSIEP Tahun Pelajaran : 2015/2016
 Nomor Induk/NISN : 6288

No	Mata Pelajaran	Deskripsi Kemajuan Belajar
1	Pendidikan Agama	Anak mampu memahami tentang Yesus sebagai sang penyelamat yang dilanjutkan oleh murid-muridNya (Gereja) sebagai usaha membangun masyarakat sesuai dengan kehendak Allah Anak sudah menunjukkan sikap yang baik sebagai anggota Gereja dalam hidup bersama dengan orang lain sebagai perwujudan iman melalui hati nurani sebagai ungkapan iman, harapan dan kasih didalam kehidupan
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Menguasai pengetahuan tentang peran Indonesia dalam lingkungan negara-negara di Asia Tenggara, serta perlu lebih menguasai pengetahuan tentang peranan politik luar negeri Indonesia dalam era globalisasiMenunjukkan perilaku kasih, jujur, disiplin, cerdas, dan berani terhadap diri sendiri, guru,
3	Bahasa Indonesia	Memahami instruksi dan informasi sangat sederhana baik dengan tindakan maupun bahasa serta teks fungsional pendek dan deskriptif bergambar sangat sederhana dalam konteks sekitar peserta didik.Dapat menulis teks fungsional pendek sangat sederhana serta mengungkapkan instruksi dan informasi sangat sederhana dalam konteks sekitar peserta didik.Menunjukkan perilaku kasih, jujur, disiplin, cerdas, dan berani terhadap, diri sendiri, guru, dan teman.
4	Bahasa Inggris	Mampu memahami bahan ajar "Listening, Speaking, Reading, dan Writing" yang berkaitan dengan materi "Procedure, Feeling and Illness, Past Activities and Public places, dan Sports".Menguasai bahan ajar dengan membaca cerita, membuat kalimat dan bercakap-cakap dalam Bahasa Inggris yang berkaitan dengan materi "Procedure, Feeling and Illness, Past Activities and Public places, dan Sports". Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, bertanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan teman dan guru.
5	Matematika	Perlu lebih menguasai pengetahuan tentang operasi hitung dalam pemecahan masalah, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan data, serta menguasai pengetahuan tentang sistem koordinat dalam pemecahan masalahPerlu lebih meningkatkan kemampuan melakukan operasi hitung pechan dalam pemecahan masalah dan membuat diagram garis, diagram batang, dan diagram lingkaran, menguasai kemampuan membuat sistem koordinat dalam pemecahan masalahMenunjukkan perilaku kasih, jujur, disiplin, cerdas, dan berani terhadap diri sendiri, guru, dan teman.
6	Ilmu Pengetahuan Alam	Mempraktikkan pola penggunaan dan perpindahan energi Memahami pentingnya penghematan energi Menunjukkan perilaku kasih, jujur, disiplin, cerdas, dan berani terhadap diri sendiri, guru, dan teman.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial	Memahami gejala alam yang terjadi di Indonesia dan sekitarnya, memahami peranan bangsa Indonesia di era global Memiliki kemampuan membuat hasil karya berupa artikel bencana alam. Menunjukkan perilaku kasih, jujur, disiplin, cerdas, dan berani terhadap diri sendiri, guru, dan teman.


8	Seni Budaya	Menguasai mengenal jenis motif hias karya seni rupa dan mengenal anyaman, mengetahui unsur musik daerah Nusantara, mengapresiasi karya anyaman menunjukkan sikap apresiatif terhadap karya senirupa Nusantara, dapat memainkan musik ritmis melodis, dan menunjukkan karya anyaman. Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, bertanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan teman dan guru.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Mengetahui tentang Atletik, Permainan, Senam dan Kesehatan Melakukan Variasi dan Kombinasi Atletik, Permainan dan Bermain serta Senam memahami guna disiplin dan tanggung jawab serta kerjasama
10	Mulok	
	a. TIK	Menguasai cara menjalan, menu dan ikon serta pembuatan grafis dengan Adobe photoshop Memiliki kemampuan dalam menggunakan web browser, serta menu dan ikon yang terdapat pada e-mail maupun facebook Menunjukkan sikap disiplin, tertib, dan kepribadian yang bertanggung jawab, kerja keras, daya juang tinggi
	b. Bahasa Jawa	Memahami unggah-ungguh basa untuk bertamu dan wawancara sederhana, kesehatan di rumah dan tempat kesehatan di masyarakat, teks deskriptif tentang menjaga lingkungan. Mampu menggunakan unggah-ungguh basa untuk bertamu, melaksanakan kebersihan di rumah dan kesehatan di masyarakat, serta menyampaikan teks deskriptif tentang lingkungan. Menunjukkan perilaku kasih, jujur, disiplin, cerdas, dan berani terhadap diri sendiri, guru, dan teman.
	c.	

Akhlak dan Kepribadian		
1	Akhlak	: Baik
2	Kepribadian	: Baik

Kehadiran		
1.	Sakit	: - hari
2.	Izin	: - hari
3.	Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas,


Y. Retna Setyawati, S.Pd
G. 9286

Keputusan	
Berdasarkan hasil belajar yang dicapai pada Semester 1 dan 2, maka peserta didik ditetapkan:	
Naik ke kelas	: LULUS
Tinggal ke kelas	:
Steman, 11 Juni 2016	
Kepala Sekolah	
 Y. Harisanta, S.Pd	

